

**Stadt Georgsmarienhütte
Die Bürgermeisterin
Bildung, Sport, Gebäudemanagement, Soziales, Jugend**

Verfasser/in: Martina Möllenkamp

**Vorlage Nr.
MV/015/2021
Datum: 27.05.2021**

Mitteilungsvorlage

| Beratungsfolge | Sitzungs- datum | Sitzungsart (N/Ö) |
|---|----------------------------|--------------------------|
| Ausschuss für Kultur, Schule, Soziales, Jugend und Sport | 10.06.2021 | Ö |

Betreff: Sachstandsbericht Gründung eines Jugendparlaments

Mitteilung:

Erste Vorbereitungen zur Gründung eines Jugendparlaments sind auf den Weg gebracht worden.

Ein Förderantrag auf finanzielle Unterstützung ist am 22.04.2021 bei der Stiftung LAUTER des Landkreises Osnabrück gestellt. Die Stiftung hat uns am 12.05.2021 den vorzeitigen Maßnahmenbeginn genehmigt. Aus dieser Genehmigung kann noch kein Anspruch für die Förderung hergeleitet werden. Der Förderantrag wird dem Stiftungskuratorium in seiner nächsten Sitzung am 13.07.2021 zur Entscheidung vorgelegt werden.

Erste Ideen zur Entwicklung einer eigenen Homepage für das Jugendparlament sind in Kooperation mit der Stabsstelle für Öffentlichkeitsarbeit (Herrn Otten) besprochen. Diese Ideen zum Aufbau und zum Inhalt sind an die Firma NOLIS weitergetragen worden.

Mit Herrn Rohm, Leiter des Gymnasiums, ist die Idee der Logoentwicklung durch einen Kunstkurs besprochen worden. Nach Rücksprache mit der Lehrerin des Kunstleistungskurses hat Herr Rohm seine Unterstützung zugesagt. So gelingt es, Jugendliche hier von Anfang an in den Vorbereitungsprozess einzubeziehen. Das weitere Vorgehen ist mit der Lehrerin besprochen, die signalisierte, dass bei einigen Schülern und Schülerinnen großes Interesse gezeigt wurde und voraussichtlich noch bis zum Schuljahresende erste Ergebnisse vorliegen können. Die Aufgabe ist als freiwilliges unterrichtsbegleitendes Projekt aufgegriffen worden, da sie sich thematisch aktuell nicht in den Kunstunterricht einbinden lässt.

Die Präsenz vor Ort in Schulen und an anderen Treffpunkten der Jugendlichen war bislang coronabedingt nicht möglich.

Für Rückfragen und weitere Erläuterungen steht die Jugendpflegerin Martina Möllenkamp in der Sitzung zur Verfügung.

Finanzielle Auswirkungen: keine

Gleichstellungspolitische Auswirkungen:

Keine